

Compte-rendu course d'orientation Fuveau 15 septembre 2019

Au nom de tous les participants, merci aux organisateurs pour leurs investissements pour cette sortie.



L'été indien, une période de temps ensoleillé et radouci entre l'été et l'automne, notre journée de course d'orientation a été baignée dans cette atmosphère. Comme des chasseurs indiens nous avons suivis les pistes marquées par nos grands sachems Pascale et Ibrahim. Pas de grizzli ni de meutes de loups, la forêt de Fuveau ne cache que des sangliers et des lapins, pas de quoi inquiéter nos courageux guerriers.

Jacqueline « bison futé » prêtresse des totems de parcours, a été digne de notre confiance.

Le duo Hélène « Grande chasseresse » et Alain « Vieil ours » finit en tête des petits parcours. Catherine « Nouvelle lune » initiée par Pascale «Hermine agile » ne se sont pas perdues en chemin. Chantal « Brebis sauvage » et Lionel « Caniche urbain » sont tombés dans le trou 36. Sandrine « loutre fougueuse » finit son parcours en moins d'une lune. Le trio de Françoise Teste « jument folle » , Idriss « Cheval fou » et Annie « Pouliche libre » a suivi le sentier sans perdre le grand manitou. Françoise Tenoux « Biche courageuse » malgré une chute ayant entraîné une douleur au postérieur, a fini le sentier. Luc «Sanglier ardent » a été le plus rapide des grands chasseurs. Claude « Castor plantureux » a réussi à partir pour Carcassonne sans retard.

Claude « Eau de feu » a supervisé un superbe festin de fin de sentier.

La Terre n'appartient pas à l'homme, c'est l'homme qui appartient à la Terre.

Tatanka Yotanka, Sitting Bull, guerrier sioux